
  

会 か わ ら 
“住んでてよかった これからも住みつづけたい ” まちづくりを 

第４回定例会が開会しました。 
 

平成29年12月定例会号 No.76  

この記事は議会広報常任委員会（お知らせ掲示板・ＨＰ作業班）が作成しています。 

12月11日(月) 12月12日(火) 

◆12月  5日（火）開会               ◆12月12日（火）一般質問                             
◆12月11日（月）一般質問            ◆12月13日（水）本会議 
 

FMもえる 12日 20:20頃 

2番 坂本 茂 議員 
1：国民健康保険について 
2：地域の医療について 

3：留萌の農業について 

4：子ども施策について 
              
 

1番 村上 均 議員 
1：高齢者福祉政策について 

2：防災・減災対策について                          

3：AEDの拡充について 

 

3番 村山 ゆかり 議員 
1：高橋市政検証から見える 
         留萌の課題 

2：社会教育施設等の建設計画                          

3：小型風力発電施設について 

 

4番 戸水 美保子 議員 
1：活気のあるマチづくり 
          について 

2：安心なマチづくりについて                          
 

 

1番 鵜城 雪子 議員 
1：市民生活を守る 
   危機管理体制について 
            
 

 

    3番 珍田 亮子 議員 
    1：市政運営について 

    2：道路整備事業について 

3：留萌市の環境行政について 

4：留萌市の教育・子ども施策について  

            
 

 

FMもえる 12日 21:40頃 

2番 土田 悦也 議員 
1：高橋市政3期の検証と 
    事業の継承について 
           
 

FMもえる 11日 23:00頃 

FMもえる 11日 21:40頃 

FMもえる 11日 20:20頃 

FMもえる 12日 19:00～ 

  

市役所3階で議会を
傍聴してみませんか？ 

 本会議を含めた全ての日程で 

        傍聴できます！ 

FMもえる 11日 19:00～ 

http://1.bp.blogspot.com/-5R59RCUHsTU/UYzXKnnqRgI/AAAAAAAAR44/Qg9fXS-Eb64/s800/christmas_tree.png
http://3.bp.blogspot.com/-NQOX1jbSBMk/VIKmxFO85nI/AAAAAAAApX0/PLuwfeIqCWE/s800/christmas_bell_corner.png
http://2.bp.blogspot.com/-ktNIBhv6_IE/UsZsrStSFbI/AAAAAAAAco8/Ct_WX1iOJKM/s800/kokkai_touben_shingi.png

